

Communiqué de presse du lundi 2 décembre

8 demi-finalistes sélectionnées pour le Prix Strategis 2025

L'excellence de l'entrepreneuriat suisse à l'honneur !

Lausanne – Après une sélection rigoureuse parmi 82 candidatures issues de toute la Suisse, les 8 start-ups demi-finalistes du Prix Strategis 2025 ont été dévoilées. Ces entreprises innovantes incarnent l'audace, la diversité et l'impact de l'entrepreneuriat suisse, consolidant la position du pays comme leader en innovation.

Les demi-finalistes sélectionnées sont : **KUORI GmbH**, qui développe des matériaux biodégradables à partir de sous-produits alimentaires, offrant une alternative écologique aux plastiques pétroliers ; **HekeTiss SA**, créatrice du TrophiPatch, un patch à base de cellules souches pour traiter les plaies chroniques avec des essais cliniques prévus en 2025 ; **CrowdTransfer AG**, une plateforme approuvée par la FIFA et la FINMA permettant aux fans de football de financer des projets et transferts de joueurs ; **Yeastup**, spécialisée dans la valorisation des surplus de levure de brasserie pour l'industrie alimentaire et cosmétique ; **Lightium AG**, qui conçoit des puces photoniques pour les télécommunications et l'IA, alliant rapidité et efficacité énergétique ; **Qaptis**, concepteur d'un kit plug-in de capture de CO₂ destiné aux véhicules lourds ; **Green-Y**, qui propose un système 3-en-1 innovant stockant l'électricité et produisant chaleur et froid grâce à une technologie brevetée de stockage par air comprimé ; et enfin **Uzufly**, qui crée des jumeaux numériques 3D photoréalistes de zones urbaines à partir d'images aériennes, aidant urbanistes et architectes à mieux planifier et communiquer leurs projets.

Analyse approfondie par les étudiants de HEC Lausanne

Dans le cadre du processus de sélection, 32 étudiants d'HEC Lausanne, formés à la due diligence, travailleront en étroite collaboration avec les dirigeants des start-ups demi-finalistes pour fournir des analyses approfondies, encadrées par des experts. Ces travaux permettront au jury de désigner les 5 finalistes en mars 2025.

Critères d'évaluation : une approche équilibrée

Le Prix Strategis valorise l'innovation, la réalisation concrète des projets, le potentiel d'expansion et l'impact environnemental et social (ESG). Tous ces critères ont une importance égale dans le processus de sélection, reflétant ainsi les priorités actuelles du paysage entrepreneurial suisse.

Prochain rendez-vous : la finale au Musée Olympique

Avant la cérémonie de clôture, plusieurs étapes importantes marqueront cette édition. Deux réunions du jury auront lieu en mars et avril 2025 pour sélectionner les finalistes et la start-up gagnante. **La grande finale se tiendra le 1er mai 2025** au Musée Olympique de Lausanne, où la start-up lauréate remportera une récompense de **CHF 40'000.-** ainsi qu'une visibilité unique auprès d'acteurs-clés de l'innovation, d'investisseurs, de business angels et d'accélérateurs.

Avec un jury composé d'experts reconnus et un nombre croissant de candidatures dans des secteurs variés – notamment la cleantech, en forte expansion cette année – le Prix Strategis 2025 continue de célébrer l'excellence et la diversité de l'entrepreneuriat suisse.

Pour en savoir plus, téléchargez notre dossier de presse sur prixstrategis.ch/presse ou contactez-nous directement.

Contact:

Responsable communication :

Aisa Nicevic : aisa.nicevic@hec-espace-entreprise.ch